



Suben las notas de corte de Ingeniería de Edificación y Educación Infantil

T. S.

El nuevo listado de las notas de corte de la Universidad de Salamanca registra subidas en las titulaciones de Educación Infantil e Ingeniería de Edificación, ambas cursadas en Zamora. El quinto listado publicado registra variaciones en las notas de corte respecto al anterior, ya que para el acceso a algunos grados todavía se mantiene la nota de la convocatoria de junio.

Por el contrario, las notas de corte de los grados de Ingeniería Informática de Sistemas, Enfermería y Educación Primaria, también con posibilidad de realizarse en Zamora, bajan, según la información facilitada por la Universidad de Salamanca. Los estudiantes podrán informarse sobre la admisión en cada listado a través de la web de la USAL. El alumno deberá estar pendiente de la publicación de los listados puesto que no se notificará por escrito su admisión en las respectivas titulaciones. A partir del día 29 de este mes, en caso de existir alguna vacante, se cubrirán las plazas siguiendo el orden de la lista de espera.